

Z

Z

Bayerland-Verlag G. m. b. H. München



Soeben versandt wir folgendes Rundschreiben:

Mit dem im Oktober d. J. beginnenden 24. Jahrgang erscheint

Das Bayerland

Illustrierte Wochenschrift für Bayerns Land und Volk

unter Beibehaltung der wöchentlichen Erscheinungsweise und des bisherigen Bezugspreises von 2 Mk. 50 Pf. für das Vierteljahr

in vollständig neuer, glänzender Ausstattung
mit vornehmem farbigem Umschlag. / / / /

Wenn „Das Bayerland“ schon bisher in Wort und Bild sich in den Dienst des bayerischen Landes, seines Volkes und seines Herrscherhauses gestellt hat, so wird es künftig mit noch stärkerem Nachdruck das Ziel verfolgen,

ein großzügiges Organ zur Heimatpflege / /
eine Macht zur Befestigung der Vaterlandsliebe
ein Hort zur Erhaltung des Stammesbewußtseins

zu sein und zu bleiben. Hervorragende Männer haben sich - wir verweisen auf den beigegefügt „Aufruf“ - an die Spitze unseres Unternehmens gestellt, um seine Grundlage und Haltung sicherzustellen und für seine Fortführung nach dem als richtig und notwendig erkannten Programm gewissermaßen die Bürgschaft zu übernehmen. In dieser Weise von höchster und allerhöchster